
Das Museum für Druck-Kunst  

Willkommen auf der Internet-Seite in Leichter 

Sprache vom Museum für Druck-Kunst in Leipzig. 

 

Das Museum 

Im Museum gibt es viele alte Maschinen und Pressen.  

Damit haben die Menschen früher  

zum Beispiel Bücher gedruckt.  

Heute benutzen die Menschen andere 

Geräte zum Drucken. 

Aber im Museum verwenden wir noch einige alte Maschinen. 

Die alten Techniken sollen nämlich nicht vergessen werden. 

 

Mitmach-Stationen 

Im Museum gibt es Mitmach-Stationen.  

Alle können daran etwas ausprobieren.  

Zum Beispiel ein Bild drucken. 

 

 

 



Führungen 

Das Museum bietet Führungen an.  

Die Führungen sind für mindestens 5 Personen. 

 

Adresse 

Hier ist das Museum für Druck-Kunst: 

Nonnenstraße 38  

04229 Leipzig 

Das Museum liegt im Stadtteil Plagwitz. 

 

Öffnungs-Zeiten 

Montag bis Freitag von 10 Uhr bis 17 Uhr.  

Am Sonntag von 11 Uhr bis 17 Uhr. 

Am Samstag ist das Museum geschlossen. 

 

Preise 

Der Eintritts-Preis für Erwachsene ist 8 Euro.   

Für Studierende oder Auszubildende 4 Euro. 

Für Kinder 2 Euro. 

 



Barriere-Freiheit 

Die Ausstellungs-Räume sind über 4 Stockwerke verteilt. 

Es gibt einen Fahrstuhl. 

Die Texte im Museum sind in Alltags-Sprache. 

Die Texte sind also nicht in Leichter Sprache. 

Sie können den Mitarbeitenden Fragen stellen.   

Die Mitarbeitenden erklären gern.  

 

Kontakt 

Sie haben Fragen?  

Sie können das Museum anrufen. 

Tel: 0341 231 620 

Oder Sie schreiben eine E-Mail. 

E-Mail:  info@druckkunst-museum.de  

 

 

Das Museum für Druck-Kunst hat den Text in Leichter Sprache 

geschrieben. 

Anja Seidel hat dabei geholfen. 

Anna Erikhova, Beate Schlothauer und André Uhlemann haben die 

Leichte Sprache geprüft. 

Sie arbeiten beim Verein Leben mit Handicaps e.V. 

mailto:info@druckkunst-museum.de
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